

三学期の抱負

三学期にがんばりたいこと

三年

わたしの三学期の目標は、二つあります。一つ目は、三年生の学習をふり返って、苦手なことを整理することです。なぜなら、四年生になると、いろいろな勉強がもつとむずかしくなるので、今のうちにふり返っておかないと分からなくなってしまうと思うからです。三年生の三学期の間にしつかり勉強して、四年生に向けてがんばりたいです。

二つ目は、三年生のみんなとたくさん思い出を作りたいです。常磐南小学校では、クラス替えがありません。しかし、今のメンバーで三年生を過ごすのは、あと二か月と少ししかありません。なので、三年生のみんなとたくさん思い出を三学期の間に作りたいです。

三学期は、この一年間のまとめをする学期です。しっかりと一年をふり返って自信をもって四年生になるためのじゅんびをしておきたいです。



【3学期に向けて抱負発表】

自信をもつぞ

四年



【3学期始業式】

わたしは、三学期にがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、たくさん手を挙げて発言することです。なぜなら、一学期、二学期はあまり手を挙げられなかったからです。三学期は勉強で分からないところがあったら、友達や先生にすぐに聞くようにしたいです。二つ目は何にでもチャレンジすることです。むずかしそうなことも、チャレンジすると成こうする可能性があると思います。それに、チャレンジすることで自分の成長につなげたいです。わたしは、後期の委員会を決めるときに、自信がなくて級長に立候補することができませんでした。とても、後かいました。なので、目標を達成するためにも、自信をもつことが大事だと思います。三学期は自信をもって目標を達成できるようにがんばります。

校内書き初め会

三学期の始業式に校内書き初め会が行われました。一字一字丁寧に書こうと真剣に取り組みました。

どきどきしたかきぞめ

一年

わたしはかきぞめで、ぎんしょうをとりました。「小学校」というかん字がうまくかけるかなと、どきどきしました。でも、じゅぎよう中やふゆ休みにいっぱいいれんしゅうしたので、本ばんはうまくかけました。「川」というかん字も手がでした。これもお手本をみてゆつくりかいたので、うまくかけました。とてもうれしかったです。二年生では金しようをとることができるよう、がんばりたいです。



【1年 硬筆「小学校に入って・・・」】

がんばった書きぞめ会

二年

多くの書きぞめの目ひようは、金しようをとることでした。そのために毎日書きぞめのれんしゅうをしました。うまく書けない字は、きれいに書けるようになるまでれんしゅうしました。でも、けつかはぎんしようでした。少しくやしかったけれど、体育かんにかぎってあった自分の字を見て、れんしゅうのせいからは出せたと思いました。来年は、今年よりもっとがんばって金しようをとりたいです。

三年目の書き初め会

三年

ぼくは、書き初め会に向けて冬休みに気をつけたことが二つあります。一つ目は、始筆と終筆です。始筆に気をつけないとバランスがおかしくなってしまうし、終筆に気をつけないれば最後がバサツとなってしまうからです。

二つ目は筆を立てることです。ぼくは筆を横にすることがあるのでしっかりと練習しました。

今年賞がとれなかったのですが、来年は賞がとれるようにがんばります。

がんばったかきぞめ

四年

わたしは書き初め会に向けて、習い事や学校で練習をしました。去年は銀賞をとれたので、今年も賞をね

らっていました。でも練習のときみんなの字を見ていたら、わたしよりうまい人がたくさんいたので、心配になりました。

本番の日、わたしはとてもきんちようしました。五枚書いて一番上手に書いた作品を出しました。発表の日、体育館に行ってみると、銀色の紙がはってあったので、うれしかったです。来年もがんばりたいです。



【5年「強い決意」】

強い決意をもって

五年

五年生の書き初めの文字は「強い決意」です。学校で初めて書いたときは上手く書けませんでした。だから、冬休みの練習は手本と自分の字を比べ、注意したいところを見つけて練習していたら、少しずつ上手に書けるようになってきました。本番では、きん張してなかなかうまく書けなかったけれど、練習の成果を出し、最初に書いた字よりも上手に書けました。

これからの生活で、時間を守るなど、目標に向かって、強い決意をもってがんばりたいです。

努力が実った日

六年

小学校最後の書き初め会。わたしはどうしても金賞をとりたかったのですが、練習をたくさんしました。取り組む中で難しかったのは、字のバランスです。中心線を意識して何度も書きました。本番は緊張しましたが、集中して取り組み、納得のいく字を書くことができました。しかし、周囲を見るとみんな上手なので、心配になりましたが、自分が金賞だと聞き、とてもうれしくなりました。努力した結果が実って、本当によかったです。



【6年「伝統を守る」】

◆校内書き初め会結果◆

六年 租税教室

税への疑問

六年

講師の の話を聞きながら、安定した生活を送るために税金が必要だということが分かりました。しかし、税の種類について疑問をもちました。今回は十種類の税について学びましたが、実際には国税や地方税を合わせると約五十種類もあるそうです。たくさんありすぎて分かりにくいと思いました。国民に税金の使い道を分かりやすくし、納める税金ももっと簡単になるといいなと思いました。

租税教室で学んだこと

六年

租税教室をするまで、税といえば消費税ぐらいしか知りませんでした。しかし、実際には約五十種類の項目に分かれていることを知りびっくりしました。税の仕組みを学ぶ中で、少子高齢化が進むと納税する人口が減って、年金で生活する人が増えてしまい、働いている人が税金をたくさん納めないといけません。でも税金が高いと生活できない人が出ます。年金をもらえないと生きていけない高齢者もいるので、とても難しい問題だと思いました。納めた税金でどれかの役に立ってる世の中が広がっていくといいなと思います。

田口町内道路改良工事

八月後半から田口町内道路改良工事が行われています。歩道を設置するにあたり、水道管の移設も必要となるなど、大規模な工事になりました。現在、新しく造成した法面にはコンクリート壁が出来上がり、歩道部分が拡張されています。最近、道路を走行する大型の工事車両が増え、危険な状況が続いているため、歩道の完成が待ち望まれています。



【田口町内道路拡張工事の様子】

おめでとう

◆ライオンズ社会見学絵画作品展
優秀賞

お知らせ

二月以降の学校行事です。ご確認ください。なお、感染状況により中止または変更する場合があります。ご了承ください。



【二月】

○社教役員会…三日(金) **中止**

○学校評議員会…十七日(金)

○PTA役員会…十七日(金)

○ときなん祭…十八日(土) **弁当**

・学級発表(一〜三年)

・クラブ発表(四〜六年)

・特技発表(四年以上)

・「逃走中」午後から実施予定

○子ども会六年生を送る会
…二十五日(土)

○感謝の会…二十七日(月)

【三月】

○見守り隊感謝の会…二日(木)

○卒業を祝う会…十日(金)

○卒業式…二十日(月)

○修了式…二十四日(金)

【四月】

○令和五年度入学式…六日(木)

常南の心

意識してチャレンジする

二〇二三年元旦。我が家の恒例儀式「歳神様にご挨拶」は厳かに執り行われた。玄関、神棚、台所、洗面所、トイレの順に飾った門松や鏡餅に向かって二礼二拍手、静かに手を合わせて最後に一礼。凜とした冷たい空気の中で静かに手を合わせると、心が整い、新年を迎えられた喜びが湧き上がってくる。そして何か、できそうな気がしてくる。この後「一同着席し、新年の抱負を述べてからおせちをいただく」儀式へと移行するのであるが、やる気に満ちた心で私は今年の抱負をこう決めた。

「意識してチャレンジする」

勉強でも運動でもダイエツトでも何を意識するかで結果が変わってくるという。何に気を付けるのか、どこに力を入れるのか。スヌーピーのこんな名言も意識したい。

「昨日から学び、今日に生き、明日に期待する」

つい昨年まで、階段でつまずく、ペイペイの支払いでもたつく…など心が折れそうになる自分であったが、今年の自分は違う。「足を高くあげること」を意識して階段を上る。できればリズムよく。よし、できた。ペイペイの支払い、レジが混んでいないときにチャレンジすると意識して生活すると決めたら、うん、やれそうなのがしてきた。昨日よりも今日、今日よりも明日。意識してチャレンジを続けて、少しでも進化した自分に出会いたい。

二〇二三年をより良い年にするために、あなたは何を意識して生活しますか。

28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水
	感謝の会 クラブ(最終)		子ども会六年生を送る会	読み聞かせ(最終)	天皇誕生日	芸術鑑賞会	力いっぱい検定	代休日		ときなん祭 逃走中	学校評議員会 読み聞かせ PTA役員会				月曜集会 クラブ		建国記念の日	読み聞かせ			委員会	児童集会 常磐中入学説明会	愛知県知事選挙	読み聞かせ	学力テスト		

